

Sainte-Anne de Lapocatière, Q. : Depuis quelques mois, le premier vendredi est ici en grand honneur ; le Très-Saint Sacrement est exposé ce jour-là. Aussi le Sacré-Cœur de Jésus s'est-il plu à répandre sur la paroisse les grâces les plus abondantes ; c'est une transformation complète qui promet de durer. Comme le Cœur du divin Maître sait bien attirer les pauvres pécheurs ! Que de changements étonnants se sont opérés ! Si toutes nos paroisses adoptaient cette dévotion si belle et si fructueuse, quelle transformation se produirait en peu de temps dans notre pays !

Saint-Césaire, Q. : La fête du Sacré-Cœur de Jésus a été célébrée au collège de Saint-Césaire d'une manière touchante et solennelle. Une première communion et la visite d'un évêque étaient bien propres à lui donner un cachet de grandeur inaccoutumée. Après la grand'messe, Monseigneur Moreau visita le Collège dont les salles avaient été élégamment décorées ; tous les élèves portaient l'insigne du Sacré-Cœur. Une adresse de bienvenue fut présentée à Sa Grandeur, qui fit la distribution des témoignages d'excellence et de bonne conduite. Ces dévoués serviteurs du Sacré-Cœur avaient mérité des notes qui leur faisaient honneur ; aussi Monseigneur ne leur ménagea point ses félicitations, tout en les exhortant à persévérer dans leurs bonnes dispositions. Dans l'après-midi, confirmation et consécration dialoguée au Sacré-Cœur de Jésus.

Saint-Clet, Q. : La Ligue est prospère dans notre paroisse ; puissent les efforts que nous faisons pour plaire à ce Divin Cœur lui être agréables et le dédommager un peu des outrages qu'il reçoit chaque jour. Déjà Dieu a daigné nous bénir en accordant à plusieurs des faveurs spéciales. Gloire, amour et reconnaissance à ce divin Cœur.

Saint-David d'Yamaska : Encore un bon petit bataillon qui vient d'être ajouté à l'armée du Sacré-Cœur ; près de 600 membres se sont rangés sous son drapeau dans notre paroisse, le 17 juin. Les cérémonies, simples et belles, ont été présidées par M. le Curé, qui dans son zèle ardent avait voulu, en pasteur dévoué, rendre la fête aussi solennelle et touchante que possible. Toutes les Zélatrices et les Associés sont venus protester de leur entier dévouement au Sacré-Cœur.

Le magnifique succès de l'établissement de la Ligue est dû au zèle de M. le Curé, au dévouement des Zélatrices et surtout aux bonnes Sœurs de la Présentation.

☞ **Saint-Eugène, O. :** Vendredi, le 6 juillet, avait lieu à Saint-Eugène, Ont., la réception de six nouvelles zélatrices et la rénovation de la